



Aktion Adventsmarkt: Die Kinderturngruppe des TuS Kastl überreichte ihre Spende.

Fotos: Braun

Spendenfrequide Bürger: 6000 Euro für die „Stürmerin“

KIRCHE Ob Glockentaler oder Christbäume aus dem eigenen Wald: Die Kastler geben sich einfallsreich.

VON HANS BRAUN

KASTL. Spendenfreudig haben sich die Bürger in Kastl in der Vor- und Nachweihnachtszeit gezeigt – zahlreiche Personen und Gruppen spendeten für den Erhalt der „Stürmerin“ und den Kauf zwei neuer Glocken für Sankt Peter insgesamt 6000 Euro.

Den höchsten Betrag der verschiedenen Aktionen erzielte mit mehr als 3000 Euro das örtliche Haarstudio Agnes Hiller. Weitere 2000 Euro erbrachte die Aktion mit dem Glockentaler, den der örtliche Schmiedemeister Jo-

sef Mosner in seiner Werkstatt in limitierter Auflage geprägt hatte. Bei der Spendenübergabe war es Seniorchef Josef Mosner ein Herzensanliegen, dass die „Stürmerin“ nach zweijährigem Schweigen im Juli wieder ihren mächtigen Klang weit über Kastl hinaus erschallen lassen kann.

Eine weitere Aktion unternahm die Kinderturngruppe unter Leitung von

DIE GLOCKEN VON ST. PETER

► **Die Historie:** Die Kirchenglocken der Klosterkirche gehören zu den bedeutendsten in ganz Deutschland. Die vier Klangkörper wurden im 13. und 14. Jahrhundert gegossen.

► **Das Problem:** Die Glocken sind kulturhistorisch herausragend, aber reparaturbedürftig.

Annemarie Kremser und Bärbl Pans-Baumer des TuS Kastl beim Adventsmarkt. Der Verkauf von Kastler Spezialitäten wie Kuchen, Plätzchen, Lebkuchen, hausgemachter Marmeladen sowie Likören und Weinen brachte einen Erlös von 600 Euro ein.

Der Verkauf von Christbäumen der Familie Otterbein aus Kastl aus dem eigenen Wald erbrachte weitere 250 Euro. Eine Summe von 144 Euro übergaben die Schüler der dritten Klasse der Seyfried-Schweppermann Schule in Kastl mit ihrer Lehrerin Barbara Heigl aus dem Erlös einer Verkaufsaktion von selbst hergestellten Schokofrüchten beim Adventmarkt. Dafür bedankte sich die Kirchenverwaltung bei den Schülern und ihrer Lehrerin mit einer Urkunde und kleinen Holzglockchen „für das Engagement und die tolle Aktion“.



Aktion Glockentaler: Pater Ryszard Kubiszyn mit Christian Mosner und Seniorchef Josef Mosner



Aktion Christbaumverkauf: Andreas Otterbein mit Franz Lautenschlager und Manfred König



Aktion Haarstudio: Agnes Hiller mit Pfarrer Ryszard Kubiszyn und Kirchenpfleger Franz Lautenschlager